

Monthly Tea – January (Epiphany / New Year Cakes) ☕ 🍰


A taster session — quite literally!

This January monthly tea is a lovely opportunity to meet some of the French and English members (and potential members) of the EuroMayenne Association in a relaxed, informal setting.

Come and enjoy: a cuppa ☕, some cake 🍰 and a chance to chat and get to know people

There will also be a light New Year theme, with a few fun facts and conversation starters around traditional Epiphany / New Year cakes in France and the UK — nothing formal, just something to spark easy conversation if you feel like it.

Whether you're already a member, new to the area, or just curious about the association, you'll be very welcome.

 **Please note: confirmation is requested by 3rd January** to Eileen Climance (eileen.climance@wanadoo.fr) A simple message with names and number of people will suffice

We'd love to see you there!

Thé mensuel – Janvier (Épiphanie / Gâteaux du Nouvel An) ☕ 🍰

Une *séance de dégustation* — au sens propre !

Le thé mensuel de janvier est une belle occasion de rencontrer des membres français et anglais (ainsi que de futurs membres) de l'association EuroMayenne, dans une ambiance détendue et conviviale.

Venez profiter : d'une tasse de thé ☕ d'un peu de gâteau 🍰 et d'un moment pour échanger et faire connaissance

Il y aura également un léger thème de Nouvel An, avec quelques anecdotes et pistes de discussion autour des traditions des gâteaux de l'Épiphanie et du Nouvel An en France et au Royaume-Uni — rien de formel, juste de quoi lancer la conversation si vous en avez envie.

Que vous soyez déjà membre, nouvellement arrivé(e) dans la région, ou simplement curieux(se) de découvrir l'association, vous serez les bienvenu(e)s.

 **Merci de confirmer votre présence avant le 3 janvier**, auprès d'Eileen Climance

 eileen.climance@wanadoo.fr

Un simple message indiquant les noms et le nombre de personnes suffit.

Au plaisir de vous y voir !